

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Tiada sanjung yang pantas diukirkan melainkan Allah SWT yang telah mewajibkan atas diri sendiri untuk selalu bersyukur dan meminta ampun kepadaNya. Shalawat dan salam disanjungkan kehadiran baginda besar Rasulullah SAW yang telah mengungkit harga diri manusia menuju puncak tertingginya. Dengan adanya laporan ini menunjukan bahwa atas izinNya, penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perencanaan Kapasitas Waktu Produksi dengan Metode *Rough Cut Capacity Planning* di PT. Marwan Sejahtera” dengan baik.

Tugas Akhir ini disusun sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi oleh setiap mahasiswa Jurusan Teknik Industri untuk menyelesaikan studi Strata-1 pada Fakultas Teknologi Industri, Jurusan Teknik Industri, Universitas Islam Indonesia. Dalam penyusunan laporan Tugas Akhir ini penulis mendapatkan banyak bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, untuk itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi – tingginya kepada pihak – pihak yang telah memberikan dukungannya baik secara langsung maupun tidak langsung, dengan penuh rasa syukur penulis ucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Imam Djati Widodo, Dr., M.Eng.Sc., selaku Dekan Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Yuli Agusti Rochman, ST., M.Eng., selaku Ketua Program Studi Teknik Industri Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Drs., R. Abdul Jalal., M.M, selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, petunjuk, sejangnan serta waktunya dalam pembuatan Tugas Akhir ini.
4. Kedua orang tua serta adik – adik tercinta yang telah memberikan doa dan dukungan baik secara material maupun inmaterial.
5. Teman – teman serta semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah membantu dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan hidayahnya kepada semua pihak yang telah membantu terselesaikannya penulisan laporan Tugas Akhir ini. Penulis menyadari bahwa

dalam penyusunan laporan Tugas Akhir ini masih banyak terdapat kekeliruan dan kekurangan. Untuk itu penulis menyampaikan permohonan maaf sebelumnya serta sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna penyempurnaan di masa mendatang. Semoga Laporan ini dapat bermanfaat bagi penulis dan semua pembaca.

Wassalmu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Yogyakarta, 06 Desember 2017

Aldi Pranata